

Début de retour à la vie pour la mer d'Aral

Une des plus grande catastrophe écologique de notre monde s'est passé dans l'ex Union Soviétique, dans cette Asie Centrale que j'essayais de vous resituer dans un message du 19 octobre. C'est la disparition de la Mer d'Aral, une mer intérieure actuellement à cheval sur la frontière entre le Kazakhstan et l'Ouzbékistan et qui disparut quasiment sur une période de quarante ans. Merci le communisme !!

Vous avez sans doute vu des photos de ce qui était autrefois une mer devenu une steppe aride, sablonneuse, parsemée de carcasses rouillées de bateaux de pêche où paissent des chameaux.

Suite et source => caderange

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 15 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8948-debut-retour-a-vie-pour-mer-aral.html>